



Die Auszeichnungen
für die Gewinner des
Umweltpreises der
Stadt Wien

ÖKOBUSINESSPLAN WIEN

Umweltpreis 2016

Bereits zum zehnten Mal hat
die Stadt Wien im März den
Umweltpreis verliehen.

Die Gewinner der vier Umweltpreise für innovative Projekte sind heuer der Fußballclub Austria Wien, der Tiergarten Schönbrunn, die Confiserie Heindl und das Beratungsunternehmen pulswerk. Im Programmjahr 2015 haben wieder über 130 Unternehmen am Öko-BusinessPlan Wien teilgenommen, darunter auch viele Neueinsteiger. Seit Programmstart 1998 haben sich über 1.200 Wiener Betriebe beteiligt, die insgesamt rund 288 Millionen Euro in die Verbesserung ihrer Ökoeffizienz investierten und dadurch über 124 Millionen Euro an Betriebskosten einsparen konnten. Viele Maßnahmen amortisieren sich schon innerhalb von zwei bis drei Jahren. PartnerInnen des ÖkoBusinessPlan Wien sind u.a. Wirtschaftskammer, Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft und Arbeiterkammer. www.oekobusinessplan.wien.at **HO**